
 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルスの感染拡大防止で取り組んでいること 

 

校長 秋本 泰宏 
 

 

 田に水が張られ、その水に周囲の山々が映り込むという美しい風景が見られるようにな

りました。季節は確実に夏へと向かっています。 

全国的にも多くの県で緊急事態宣言が解除され、少しずつ日常が戻ってきつつあります。

本校でも、7日の学校再開から、一歩前進し14日からは給食や部活動も再開されました。 

しかしながら、新型コロナウイルスに対しての根本的な解決には至っておらず、本校で

は、引き続き下のような感染予防に取り組んでいます。 
 

   
登校時に消毒と健康観察 学校生活はマスク着用 授業中も換気 

   
道具を使ったら消毒 手洗いの徹底 前を向いて食べる給食 

   
部活は十分な準備運動 “密”を避けた部活動 放課後の消毒 

 

校外学習や部活動の練習試合など、まだまだできない活動も多くありますが、感染拡大

防止に対する高い意識と地道な努力が、必ず本来あるべき学校生活を取り戻してくれると

信じています。どうかご理解とご協力をお願いします。 
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第 1回学校公開週間の中止について 
 ６／５～11（木）に予定していました第 1 回学校公開週間については、新型コロナ

ウイルスの感染拡大防止のため、中止させていただきます。 

なお 11／9（月）～15（金）予定の第 2回学校公開週間については、また、おってお

知らせさせていただきます。 

 

１年生が正式入部しました 

新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業により、予定よりも短期間の部活動

見学と仮入部を経て 18日（月）に１年生が正式入部しました。各部の人数は表の通りで

す。 

 １年生 ２年生 ３年生 全体 

男 女 計 男 女 計 男 女 計 男 女 計 

剣道部 ２ ０ ２ ５ ０ ５ ０ ０ ０ ７ ０ ７ 

男子バドミントン部 １  １ ３  ３ ６  ６ 10  10 

女子バスケットボール部  ０ ０  ０ ０  ２ ２  ２ ２ 

総合文化部（吹奏楽） １ ２ ３ ０ ３ ３ ０ ３ ３ １ ８ ９ 

総合文化部（制作） ２ ０ ２ １ ２ ３ １ ２ ３ ４ ４ ８ 

 1年生から 3年生まで全員が部活動に加入することができました。 

今年は、全国大会や中四国大会、県大会など多くの大会やコンクールが中止となり、3

年生にとっては、めざすところが見えにくくなっています。また、1年生は、いろいろ考

えて決めた部活動だと思います。３年間活動が続けられるよう頑張ってほしいと思います。 

   
基本となる素振りをみっちり フットワークを鍛える 基本のシュート練習 

【1年生の日記から】 

・ 初めて部活をフルでやったけど案外体力がついていたのでこのまま増やしていき

たいです。 

・ 今日は初めての部活だったけれどクラリネットを吹いて音が出るようになりまし

た。吹き続けて 10拍吹くことができたのでとてもうれしかったです。 

・ 今日は部活で僕たちが作ったかさや水たまりを掲示板に貼りに行きました。 

・ 今日は、部活でとても足が疲れました。理由は、すり足や小さく足を動かしたか

らです。帰宅するときには足がふらふらしました。また、明日も頑張りたいです。 
 

充実する朝読書 

 本校では、8：05～8：25まで朝読書に取り組んでいます。 

現在、生徒は、静かな教室の中で『十五少年漂流記』『坊ちゃん』

『赤毛のアン』など、私たちが少年や少女だった頃、胸をときめか

せて読んだ名作に挑んでいます。 

ご家庭でも、保護者の方が中学生の頃に読まれた名作について話

題にしてみてはいかがでしょうか。  
静かな教室で朝読書 


